



★伝えることの難しさ

最近は毎日のように報道されていた東京五輪・パラリンピック組織委員会元会長の女性蔑視発言…
あくまで推測ですが、恐らくご本人が思ってた以上に世論の反応があったのだと思います。

発言の真意というのは分かりかねますが、これまで内閣総理大臣をはじめ、数々の実績がある方であっても一つの発言をキッカケに辞任に至ってしまう…この事を言葉や文字で発信する側の私たちは教訓にすべきだと考えています。

今回は世間的に立場のある方の発言に対し、世論やマスコミが反応する形でしたが、日頃私たちが上司として部下に発言したこと、また組合四役として執行委員に対して発言したことに対しては反応や反論がないことがほとんどだと思います。
(私の経験上、上司の方々が言われる事に対して反論なんて中々できませんよね…(^_^))

その反応が見えないからこそ、発言する側が言葉を選びながら、真意を伝える工夫をしないといけないなあ～と改めて感じました。

…とは言うものの、伝えることって難しいですよね…
これからも日々勉強です(^_~)-☆



コミュニケーションをとる
ための雰囲気づくりは大
切ですね(^_~)-☆